

¿Qué es la fe?

Hebreos 11:1 *Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve.* 2 Porque por ella alcanzaron buen testimonio los antiguos. 3 *Por la fe entendemos haber sido constituido el universo por la palabra de Dios, de modo que «lo que se ve» fue hecho de lo que no se veía.* "Fe" es de creer en algo, aunque no hay "vista," o sea, **no hay evidencia fácil y evidente de que la cosa sea o funciona,** pero **la persona toma que es cierto por todos modos.** Hebreos 11 marca hombres y mujeres "de fe" que agradaron a Dios. **Hebreos 11:6** *Pero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que le buscan.* **Esta fe es lo que nos salva, no "hechos" que hacen como obras.** La fe proviene desde lo que uno piensa y ordena a su mente y vida de obedecer. La fe es una creencia que uno agarra como cierto para su vida, en que la persona confía.

La fe realmente no existe porque uno "dice" que es cierto, **sino que la fe existe porque uno vive como es cierto.** Su vida, sus palabras, sus pensamientos, sus miedos y confianzas, sus hechos y obras, todo demuestran lo que uno cree y qué creencias mantiene esta persona, o en otras palabras, que es su doctrina realmente. **Santiago 2:17** *Así también la fe, si no tiene obras, es muerta en sí misma.* Pero a la verdad, las palabras "fe" y su forma verbal, "creer", **vienen con el concepto de ser consistente, o ser fiel, es siempre en la práctica de la vida que hace y practica de la vida que hace y resulta en lo mismo.** O sea, un coche fiel es un coche que cada vez que entras en ello e insertas la llave, y das la vuelta, arranca. No tienes que entender cómo funciona. **Mateo 21:21** *Respondiendo Jesús, les dijo: De cierto os digo, que si tuviereis fe, y no dudareis, no sólo haréis esto de la higuera, sino que si a este monte dijereis: Quítate y échate en el mar, será hecho.* 22 *Y todo lo que pidieréis en oración, creyendo, lo recibiréis.* Entendemos **que todo este poder espiritual es cuando pides algo en la voluntad de Dios.** Porque la fe es basada sobre Dios, su Ser, y su Voluntad, no caprichos de nosotros de ver una montaña movida. **Pero**

hay una lucha espiritual adentro del alma de cada uno sobre creer a Dios o dudar. La "fe" en algo es esta confianza que funciona en una forma uniforme y constante. Siempre es, o siempre funciona como pretende de ser. Esto quiere decir que nuestra creencia corresponde con la realidad del mundo. Dios nos declara cosas reales, actuales, y **Dios está atrás de los objetos de nuestra fe para que esta fe en lo que Dios nos declara va a pasar así como Dios dice.** Por ejemplo, el universo no tuvo ninguno origen aparte de que Dios dijo que existiera, y existió. **Hebreos 11:3. Dios nos dice a qué creer, y Dios basa lo que nos dice de creer con sus hechos que son reales y sin posibilidad de no pasar según como Dios ha dicho.** **Lucas 21:33** *El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán.* 1 Pedro 1:25 *Mas la palabra del Señor permanece para siempre...*

La Fe en lo Espiritual

Pero fe es algo más que simple confianza. Uno cree en conceptos y principios morales. El ladrón "cree" que le va mejor por robar, que trabajar honestamente. El estafador "cree" que le va mejor por mentir y engañar a otros que trabajar. El fornicador "cree" que le va mejor brincando de mujer a mujer, para usar una y luego otra, que ser fiel a una sola esposa hasta que la muerte se les separa. **Juan 8:44** *Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos de vuestro padre queréis hacer. Él ha sido homicida desde el principio, y no ha permanecido en la verdad, porque no hay verdad en él. Cuando habla mentira, de suyo habla; porque es mentiroso, y padre «de mentira.»* Satanás es el padre de la mentira, que quiere decir que él cree que esta es la forma mejor para su vida. Satanás desafía toda la verdad de Dios, lo que actual, sabiendo que lo que proporciona Satanás en su lugar no es realidad. Pero enseña y convence a gente de seguir sus mentiras para su propia destrucción y ruina moral.

Unas Observaciones sobre la Fe

Hebreos 11 nos presenta una lista larga de personas en que Dios nos recomienda sus vidas como ejemplos de personas con fe que agrada a

Dios. **Estas fueron personas que se hicieron una fe muy fuerte "con sus propias manos" (ellos con Dios).** ¿Cuáles de estos se fueron a una escuela bíblica? ¿Cuáles recibieron un doctorado en religión? Todos estos "héroes de la fe" fueron educados por sí mismo con la Palabra de Dios y el Espíritu Santo, ayudándoles, por sus propios estudios o tuvieron la ayuda de padres creyentes. **No hay más "secreto" o "método" en aumentar la fe, sino con tus propias manos.** Los apóstoles de Jesús estaban "en la escuela de Jesús" pero aparentemente, ellos no tuvieron ni pista ni idea de como funciona esto de la fe, mucho menos de cómo aumentarse su fe. **La fe funciona y se aumenta cuando una persona se entrega al poder de Dios. Quiere decir, que estudia la Palabra de Dios, y que su alma la agarra como cierto.**

¿Cómo es el proceso de nacer la fe?

Romanos 10:17 *Así que la fe es por el oír, y el oír, por la palabra de Dios.* La fe no sirve si no es vinculada y fundada en la realidad. O sea, fe "en sí mismo" es vana y hueca. No tiene sustancia. Lo que hace la fe de la Biblia tan especial es porque Dios, el Ser Supremo de todo, está poniendo la sustancia, los objetos de esta fe. Y un resumen de todos los objetos de la fe, es simplemente, que está enseñándonos de tener confianza en Dios mismo.

La Fe es de Fielmente "Creer" y "Practicar" lo que Dios nos declara

Santiago 2:17 *Así también la fe, si no tiene obras, es muerta en sí misma.* Santiago hace el argumento que "la fe" no es fe, si tu vida (las palabras, actitudes, hechos, y obras) no corresponden con tu doctrina, lo que profesas y pretendes a creer.

El asunto de "fidelidad" es muy poco entendido y practicado por cristianos. La fe solamente puede existir cuando uno "tiene esta fe" fielmente. O sea, inconstancia, incredulidad, y en fin, el pecado, son cosas de personas que no creen. Un cristiano que tiene mucha fe es constante en la práctica de sus creencias. No es voluble. La gente no va a su iglesia cada domingo, no porque

tienen problemas con levantarse ni otras excusas. No van porque no creen en ello realmente.

Hebreos 10:25 no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos; y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca. El punto es, si tenemos fe, esta fe viene de Dios y Dios nos dice, nos manda, a qué cosa creemos. Si no crees en la Palabra de Dios, en sus mandamientos y declaraciones, usándolos como la guía de tu vida, entonces no tienes fe.

“Fidelidad” es de tener fe siempre y constantemente. No hay otro chiste en esto. Nos cuesta de ser fiel. Pero esto es todo el asunto. Ni tienes fe si eres un cristiano semáforo, constantemente cambiando de sí a no cada rato.

Lucas 8:24 Y vinieron a él y le despertaron, diciendo: ¡Maestro, Maestro, que perecemos! Despertando él, reprendió al viento y a las olas; y cesaron, y se hizo bonanza. **25** Y les dijo: ¿Dónde está vuestra fe? Y atemorizados, se maravillaban, y se decían unos a otros: ¿Quién es éste, que aun a los vientos y a las aguas manda, y le obedecen?

Jesús tuvo la expectativa para sus seguidores que creen y tiene confianza en lo que Él estaba enseñándoles. Cuando debe ser fiel y aplicar su fe y confianza en Dios, fallaban. Y Jesús les regañó por esta “falta de fe.” Si tu fe no es aplicada en los problemas de vida, en cómo vives día a día, entonces ni tienes la fe.

El Secreto de Aumentar tu Fe

Lucas 17:5 Dijeron los apóstoles al Señor: Auméntanos la fe. **6** Entonces el Señor dijo: Si tuvierais fe como un grano de mostaza, podríais decir a este sicómoro: Desarráigate, y plántate en el mar; y os obedecería. **7** ¿Quién de vosotros, teniendo un siervo que ara o apacienta ganado, al volver él del campo, luego le dice: Pasa, siéntate a la mesa? **8** ¿No le dice más bien: Prepárame la cena, cíñete, y sírveme hasta que haya comido y bebido; y después de esto, come y bebe tú? **9** ¿Acaso da gracias al siervo porque hizo lo que se le había mandado? Pienso que no. **10** Así también vosotros, cuando hayáis hecho todo lo que os ha sido ordenado, decid: Siervos inútiles somos, pues lo que debíamos hacer, hicimos. El consejo

simplemente que tienes que hacer hincapié al maestro. No hay lugar para arrogancia ni jactancia. Es nuestro deber (siendo criaturas de Dios) de obedecerle. El poder de la fe se aumenta solamente por la autoridad de quien representamos, que es Dios. Es su poder que fluye por adentro de nosotros **CUANDO HACEMOS SU OBRA y VOLUNTAD.**

Marcos 9:23 Jesús le dijo: Si puedes creer, al que cree todo le es posible. **24** E inmediatamente el padre del muchacho clamó y dijo: **Creo; ayúdame incredulidad.** En este caso, un padre de un muchacho endemoniado no pudo con el problema de su hijo. Este hombre recibió instrucciones directamente de Jesús. El caso pudo remediarse pero solamente con la fe. El padre de inmediato declaró que su fe era pequeña o nada. Declaró su falta de fe. El hombre declaró su voluntad que quiso creer, pero pidió a Dios de llevarle de donde él estaba a una posición de tener la fe necesaria para lograr “lo imposible.” Dios está siempre listo para ayudarnos, aumentar nuestra fe, pero está esperando que nosotros declaramos nuestra voluntad. **Los pasos que siguen son de obedecer a Dios cada día y en cada ocasión que se presenta. Dios te revela algo en su Palabra, y pones en práctica esta cosa para siempre.**

¿Qué hay después de tener fe?

2 Pedro 1:5 vosotros también, poniendo toda diligencia por esto mismo, **añadid a vuestra fe virtud;** a la virtud, conocimiento; **6** al conocimiento, dominio propio; al dominio propio, paciencia; a la paciencia, piedad; **7** a la piedad, afecto fraternal; y al afecto fraternal, amor. **8** Porque si estas cosas están en vosotros, y abundan, no os dejarán estar ociosos ni sin fruto en cuanto al conocimiento de nuestro Señor Jesucristo. La fe no es el sumo y total de lo que se trata. La fe es el principio de la salvación, pero si existe la fe, (100% por los casos) la vida va a transformarse por el poder de Dios (principalmente la Palabra de Dios y el Espíritu Santo morando adentro de ti).

¿Cómo Aumentar la Fe?



Por David Cox

[doct55] v1 ©2023 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Lucas 17:5 Dijeron los apóstoles al Señor: **Auméntanos la fe.** Los apóstoles hicieron una petición inocua. Jesús les enseñaba que deben tener fe. **El punto primero para ellos era que Jesús mismo es el Mesías, el Cristo, Dios encarnado para traernos la salvación.** Era casi imposible de creer esto, pero si encuentran la parte pequeña de fe para lograr a creer esto, es como una semilla de árbol grandísimo. Con tiempo va a crecer a ser muy fuerte y grande. Pero con la cultivación de árboles, hay asuntos en ello, y igualmente, si tu fe va a crecer, a rendir algo grande en tu vida, tienes que observar unas cosas sobre la fe. **Juan 4:48** Entonces Jesús le dijo: **Si no viereis señales y prodigios, no creeréis.** El problema entonces es esto de dedar, de querer muestras, y es el opuesto de creer. **La falta de fe es de dudar a Dios, quien que es Dios, su poder, su habilidad.** **Números 23:19** **Dios no es hombre, para que mienta, Ni hijo de hombre para que se arrepienta. Él dijo, ¿y no hará? Habló, ¿y no lo ejecutará?** **Tito 1:2...** **Dios, que no miente, prometió...** **Hebreos 6:18...** **es imposible que Dios mienta,** **Salmo 101:7.**